


 

ATA DE REUNIÃO DE CONSELHO DE CLASSE

CURSO:____INTEGRADO INTEGRAL EM ELETROTÉCNICA________

DATA:     28/08/2018                                                 LOCAL:
PAUTA:

➢       Explanação das ações tomadas quanto às demandas apresentadas pelos professores e
alunos no Conselho de Classe anterior;

➢       Discussão sobre o rendimento dos alunos até o presente momento.
 

OBSERVAÇÕES SOBRE AS TURMAS:
 
 
 
Semestre 2

A professora Michele relata que a turma, por ser numerosa, fica dispersa durante as
aulas, o que acaba prejudicando o rendimento escolar. Prof. Gilberto cita dois
alunos que não estão frequentando as aulas de Ed. Física: JOSÉ HENRIQUE e
CÍCERA NÁJILA. O Prof. Moisés também cita que o aluno JOSÉ HENRIQUE
apresenta dificuldade de aprendizagem, ele reprovou nas únicas três disciplinas que
estava cursando. O professor, inclusive, questiona se não seria o caso de
encaminhar o aluno para um atendimento psicológico. A professora de Biologia
relata que os alunos PRISCILA, INGRID, CÍCERO ISAC, JOSÉ HENRIQUE,
CÍCERA CARLA, JEFERSON, MELISSA e EPITÁCIO estão com o rendimento
acadêmico baixo. Outro aluno citado pelo Prof. Moisés por estar com baixo
rendimento e falta de interesse foi ALISSON GONÇALVES. As representantes de
turma, MARIA DALVA e DANIELE, fizeram uma reclamação sobre a
DISCIPLINA DE MATEMÁTICA, sob a responsabilidade do Prof. Van Eudes.
Segundo as alunas, o professor compareceu na semana passada falando que ia repor
as aulas faltantes e que a turma não seria prejudicada pelas suas faltas, porém ele já
faltou a novas aulas que deveriam ser ministradas. Ele está com 11 faltas apenas na
turma do S2. A aluna Maria Dalva questiona se tem como colocar outro professor
de matemática para ministrar as aulas, uma vez que a turma está apreensiva quanto
a esse déficit de conteúdo. Prof. Roberta explica que o caso desse professor é algo
complicado. Ele não atende telefonemas e não responde a mensagens da Direção.
Quanto à possibilidade de colocar outro professor de matemática para dar as aulas,
não tem como porque os professores de matemática estão todos sobrecarregados
com carga horária de aula. Porém, ficou acertado que a Direção iria entrar em
contato de novo com o Prof. Van Eudes para tentar resolver a situação. Diante da
discussão, o Prof. Romeu sugeriu, como alternativa, que os alunos do PIBID
dessem aulas de reforço à turma do S2 enquanto a situação não é resolvida com o
retorno ou o afastamento do professor e contratação de um docente substituto.

 
 
 
Semestre 3

Os professores relatam que a turma, no geral, é boa de trabalhar, mas que o
rendimento dela é muito baixo. Segundo Regiopídio, eles apresentam uma escrita
ruim e textos sem coerência. Ele, inclusive, já passou atividades de leitura de texto
e imagem, mas a dificuldade é generalizada. Então, o professor sugere uma
intervenção na turma. Uma oficina de leitura durante a semana de integração foi



uma das opções pensadas por ele. Como sugestão, o professor colocou que seria
interessante realizar uma reunião específica para tentar achar uma saída para essa
dificuldade da turma. A prof. de Biologia também relata o baixo rendimento dessa
turma, assim com o Prof. Ailton. Segundo ele, as notas da N2 foram muito baixas,
apesar das oportunidades dadas. O Prof. Jones Clécio ressalta que a turma
apresentou certa evolução, estão mais empenhados nas aulas de análises, porém ele
cita os alunos ÍTALO, RAFAEL FERNANDES, PÂMELA, TÁVILA e RICARDO
ÉRICK com média muito baixa. A prof. Maslândia relata que os alunos da turma de
dependência estão faltando muito. Os únicos que participam são Damião, Kevin e
Ítalo. Ela cita que CÍCERA NÁJILA repetiu o semestre e está matriculada em duas
Químicas II, solicitando, assim, a correção no diário. Em Química III, Maria
Marcela (aluna da informática) está matriculada, mas nunca compareceu às aulas. A
professora solicita que a situação seja verificada. Em relação à turma no geral, de
acordo com a professora, há problemas de indisciplina com aqueles alunos que
sentam mais atrás: BENILDA, STEPHANY, LILITY, APARECIDA THAMIRES,
PALOMA, CÍCERA APARECIDA, CÍCERA RITA. Além disso, os alunos ANA
CRISTINA, JOSÉ FELIPE, PALOMA e RAFAEL FERNANDES apresentam
faltas consideráveis.

 
 
 
Semestre 4

No geral, a turma recebeu elogios dos professores. Segundo Maslândia, é a melhor
turma, com as melhores notas e disciplina impecável. Porém, ela relata que o aluno
JOÃO BATISTA VIANA falta bastante e que as alunas SIMONE e VITÓRIA
BALBINO estão com notas muito baixas. A Prof. Michele faz elogios à turma
quanto ao empenho dos alunos. O Prof. Jones Clécio também teceu elogios, porém
ressaltou alguns nomes. O aluno ISAC, MIKAELE, SARAH e SIMONE SANTOS
estão com rendimento muito baixo. A aluna LUISA ÉRICA também está com a
média baixa, apesar de já estar pagando a disciplina pela 3ª vez. A prof. De
Biologia cita os alunos MARIA EDUARDA e DAVI com baixo rendimento. A
representante de turma, Maria Larissa, relata que eles estão com poucas aulas de
Química, devido a eventos (Olimpíadas) que aconteceram nos dias em que a
disciplina é ministrada. Por causa disso, o conteúdo acaba sendo repassado de
maneira corrida pela professora Maslândia.
 

 
 
 
 
Semestre 5

O professor Aluízio relata que, apesar de os alunos terem evoluído em sua
disciplina, BRENO e JOÃO MARCOS ficaram com nota abaixo da média. O
primeiro com nota menor que 5,0 e, ainda, desmotivado. A professora de Biologia
ressalta o baixo desempenho dos alunos do curso de Mecânica que estão cursando
disciplina com os alunos de Eletrotécnica: AMANDA NASCIMENTO, MARIA
CAROLINE e NATANAEL DE OLIVEIRA. Segundo ela, Natanael é bem
desmotivado e complicado de se trabalhar.

 
 
 
Semestre 6

A representante de turma, CAMILA, traz para discussão duas situações. A primeira
diz respeito a resposta da turma quanto à monitoria e à avaliação diferenciada que
são dispendidas ao aluno KEVIN. Segundo a aluna, alguns colegas não acham justo
ele receber “ajuda” dessas duas formas e ficam com brigas e piadas. O prof. Ailton
relata que é uma turma fragmentada e individualista. Regiopídio sugere, então, que
seria cabível uma conversa com toda a turma. A segunda situação refere-se ao novo
professor, Ka el. Ela relata que a didática dele não favorece a aprendizagem dos



alunos, quase toda a turma não conseguiu fazer a prova que ele elaborou. Ainda de
acordo com a aluna, numa turma de reposição marcada à noite (4 aulas), ele passou
um filme de comédia e não passou um trabalho sobre o assunto. Dessa forma,
Camila sugere que seja vista uma forma para recuperar a nota da turma.
 

ENCAMINHAMENTOS:
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